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ANFRAGE 
============= 

der Abgeordneten Zan~;:l, Lukab 
und Genossen 
an den Herrn Bundeskanzler, 
betreffend Bau eines Realgymnasiums in Völkermarkt. 

Die Raumverhältnisse an dem provisorisch untergebrachttlllReal
gymnasium in Völkermarkt sind besorgniserregend. Aus diesem 
Grunde ist der Landeshauptmann von Kärnten schon 1968 beim 
Unterrichtsminister vorstellig geworden. Auf Grund eines Be
schlusses des ScLulausschusses des Kärntner Landtages hat 
Landeshauptmann Sima heuer neuerlich bei der Bundesregierung 
eingewirkt, anläßlich der 50. Wiederkehr der Kärntner Volksab
stimmung im Jahre 1970 im Wege einer Sonderfinanzierung mit dem· 
Bau zu beginnen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 
Bundeskanzler die nac:r:stehenden 

A n fra gen : 
-1) Sehen Sie eine Möglichkeit, die vom Finanzminister angeblich 

-- angesagte eingehende Prüfung durch die beteiligten Ressorts 
beschleunigen zu lassen? 

2) Werden Sie durch einen Auftrag an das Bautenministerium die 
-- notwendige Planung für das Realgymnasium Völkermarkt veran

lassen? 

3) Werden Sie im Budget-Entwurf für 1970 eine Sonderfinanzierung 
für den Bau des Realgymnasium~Völkermarkt anläßlich des 

/ . 
Volksabstimmungs-Jubiläums /1'970 ~ veranlassen? 
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